



暑さもだんだん和らぎ、過ごしやすい季節となってきました。

さて、三年生は、進路実現に向けて頑張っている時期だと思えます。一・二年生もテストが終わりひと段落しているところだと思えますが、気を緩めずに高校生活を楽しみましょう。

体育祭を通じて、どのクラスもより一層仲が良くなったのではないのでしょうか。

次は、十一月に実施されるマラソン大会に向けて、体調に気を付けて精一杯頑張ります。

体育祭

結果発表

一位	四組(青)	372点
二位	三組(白)	369点
三位	一組(紫)	326点

皆さん、体育祭お疲れ様でした！どのクラスも先輩後輩分け隔たりなく協力して優勝を目指している姿は、輝いていました。

この体育祭をきっかけに、クラスの団結力も高まったと思います。本当にお疲れ様でした！

インタビュー① (実行委員長)

Q: 委員長としてどうでしたか？

A: 一年生から三年生まで初めて最後の体育祭でしたが、準備から当日まで生徒、先生方の協力もあり大成功だったと思います。本当に思い出に残る良い体育祭になりました。

Q: 心に残った競技は？

A: 騎馬戦と竹取物語が印象的でした。騎馬戦は男子ならではの迫力に圧倒されました。竹取物語は女子の男子を越す迫力が…(笑)

男女とも盛り上がりを見せたこの2種目は体育祭の華になったと思います。

インタビュー② (一年四組 副委員長)

Q: 優勝した感想は？

A: 今回の体育祭で優勝したことで、クラスの絆がより深まったと思います。三年間に一度しかない体育祭で、良い結果を出せて嬉しかったです。

Q: 練習に特に力を入れた種目は？

A: 大縄跳びです。予行練習に比べると、回数が減ってしまいましたが、クラスが一つになったので良かったです。

インタビュー③ (二年四組 学級委員長)

Q: クラスでは、どんな練習をしましたか？

A: 僕たちのクラスでは、大縄とムカデの練習をたくさんしました。

Q: クラスの仲はどうになりましたか？

A: 友達間や男女間の仲が体育祭を通して、良くなりました。

Q: 担任の先生からは何かありましたか？

A: 担任の上野先生から、クラス全員にハーゲンダッツをいただきました。上野先生、本当にありがとうございました。